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COMIENZAEL NUEVO MANDATODE LA CORPORACIÚNPROVINCIAL

El prilller pleno de Diputación
acaba rápido y sin apenas debate
Losvotos de PSOEe IU

sacan adelante el

número de personal

de confianza y de

diputados con

dedicación exclusiva

ALICIA RUIZ

. cAolZ.El primer pleno de la nueva

Corporación provincial formada el
pasado día 16 de julio fue tranqui-
lo, rápido y tempranero. Apenas
veinte minutos duró una sesión

que empezó pasadas las nueve de
la mañana de ayeryen el que sevo-
taron seis de los once puntos de lo
que constaba la orden del día, ya
que el resto consistía en dar cuenta
de las resoluciones tomadas por la
Presidencia sobre el nuevo equipo
de gobierno de la institución pro-
vinciaL Izquierda Unida apoyó a
sus socios de gobierno, el Partido
Socialista, en todas las propuestas.

y es que fue un pleno en el que
fundamentalmente se dio a cono-

cer la nueva organización del equi-
po de gobierno y la Corporación
para los próximos cuatro años. Só-
lo uno de los puntos, en el que se
aprobó el número de miembros de
la Corporación que ejercerán sus
cargos en régimen de dedicación
exclusiva, suscitó un pequeño de-
bate. El portavoz del grupo popu-
lar, José Loaiza, solicitó algún tipo
de indemnización o dieta para
aquellos diputados que no tienen
la dedicación exclusiva, porque,
según dijo, hay leyes que ]0 con-
templan. El presidente, Francisco
González Cabaña, explicó que esa
ley no obliga a ello sino que lo ve
como posibilidad. "Me comprome-
to a estudiar esta situación, viendo

LABORAL

Imagende la nuevaCorporaciónProvincialconel presidenteGonzálezCabañade espaldas(a la izquierda).

lo que ocurre en otras instituciones
donde gobierna el PP, y en todo ca-
so a contemplarlo en los presu-
puestos de 2008", manifestó Caba-
ña.

Finalmente, con el voto en con-
tra del PP, y la abstención del PA se
aprobó la dedicación exclusiva del
presidente, los vicepresidentes y
hasta un máximo de diez diputa-
dos (el presidente ya dijo que serán
16 los diputados liberados). Los
populares se abstuvieron en el res-

to de los temas tratados. El diputa-
do del PA, Manolo Prado, lo hizo
también, salvo en el punto en que
se aprobaron las comisiones infor-
mativas con las que contará la Di-
putación, en que unió su voto posi-
tivo a los de PSOE e IU.

ral y como ya adelantó González
Cabaña en la rueda de prensa del
pasado miércoles, el número de
personal de confianza no cambiará
respecto al mandato anterior y de
momento se cubrirán 12 de los 15

puestos posibles. Serán un director
de gabinete, dos jefes de secreta-
ría, cinco coordinadores técnicos y
el resto' técnicos de secretaría. Se

regirán, según afirmó ayer, por la
relación de puestos de trabajo
aprobada en el pleno de noviem-
bre de 2006. Así, según queda re-
flejado en e] Boletín Oficial de la
Provincia (BOP) el director de ga-
binete cobrará cerca de los 62.000
euros, los jefes de secretaría
56.500, al igual que los coordina-

"Hay intereses ocultos en la huelga"
El PSOEacusaal PPde usar la protestadellnfoca para alimentar la confrontacióncon la Junta
REDACCiÓN
~ ~----------.cAalZ.La Ejecutiva provincial del
PSOE ha salido al paso de las criti-
cas efectuadas por el presidente
del PP de Cádiz, José Loaiza, rela-
tivas al anuncio de huelga de los
sindicatos CSIF y CC.OO. por de-
sacuerdo con cl preacuerdo suscri-
to en relación con el convenio del
Infoca. Los socialistas consideran

que "se demuestra una vez más el
talante de este partido que aprove-
cha cualquier ocasión para buscar

la confrontación con el Gobierno

de la Junta de Andalucía y, como
siempre, desde la improvisación y
el desconocimiento".

Desde las filas socialistas, se em-
plaza al PP a conocer los términos
del preacuerdo alcanzado, "fruto
de más de seis meses de negocia-
ciones, y se le invita a que compare
el mismo con cualquier otro con-
venio que rija las condiciones de
este tipo de trabajo en otras Comu-
nidades, por ejemplo, donde go-
biernan".

"Parecen ignorar que la empre-
sa Egmasa llegó a un preacuerdo
con tres sindicatos que suponen
casi un 60 por ciento de la repre-
sentación de los trabajadores y
constituyen además la mayoría de
la mesa negociadora", explica la
dirección socialistay advierte que
"el hecho de que CC.OO.y CSIF-
sindicatos minoritarios en ellnfo-
ea- no acepten la posición de la
mayoría no descalificaun acuerdo
esencial que contempla, entre
otros avances para el colectivode

trabajadores, alcanzar el pleno
empleo, una subida salarial m,,"
sustancial, mejoras en las condi-
ciones de conciliación de la vida
familiar y laboral así como un plan
de acción social que incluye, entre
otras acciones, un Plan de Pensio-
nes".

Para la Ejecutiva socialista, "los
sindicatos convocantes deben ex-
plicar claramente a la sociedad
cuáles son los motivos ocultos que
están detrás de su oposición al
preacuerdo alcanzado, ya que las

dores, y los técnicos de secretaría
cerca de los 46.000 euros.

Igualmente el dinero asignado
para los distintos grupos políticos
que forman la Corporación provin-
cial seguirá siendo el mismo que se
cobraba hasta ahora: 3.600 euros

de asignación fija por grupo más
2.400 por diputado. Cada grupo
tendrá su local con teléfono, equi-
po informático y conexión a inter-
neto Además podrá contratar a dos
auxiliares administrativos. En Iz-

quierda Unida podrán hacer los
mismo también con un técnico me-
dio.

Por lo demás quedaron asigna-
dos los representantes de la Corpo-
ración en sus órganos colegiados
así como el número de represen-
tantes de cada partido, que serán
en la mayoría de ocasiones cuatro
del Partido Socialista, dos del Par.
tido Popular, uno de Izquierda Uni-

INTERVENCIONES

Sólo intervino, además

de Cabaña, Loaiza, que

requirió dietas para los

miembros que no tienen
dedicación exclusiva

da y otro por el Partido Popular.
Los portavoces de cada uno de
ellos, como ya se conocia , serán
OIga González (PSOE), José Loai-
za (PP), José Antonio Barroso (lU)
y Manolo Prado (PA). La junta de
gobierno quedó formada por el
presidente, Rocío Arrabal, Irene
Canca, OIga González, Margarida
Ledo, Francisco Menacho, Federi-
co Pérez Peralta y Cristóbal Rivera,
más los dos diputados de lU, Anto-
nio Roldán y José Antonio Barroso.

A este último ni tan siquiera le
dio tiempo a estrenarse como por-
tavoz de su partido. Por eso, cuan-
do Cabaña levantaba la sesión, el
también alcalde de Puerto Rea] pi-
dió la palabra. "Me ha encantado el
tono de las intervenciones, en al-
gunos ayuntamientos a esta hora
no hubiéramos salido del primer
punto", apuntó. "Creía que me iba
a ir sin escuchar su voz", bromeó
Cabaña.

El próximo pleno será el 19 de
septiembre.

razones que argumentan para la
convocatoria de huelga se ven des-
legitimadas tras comprobarse que
todas y cada una de ellas están re-
cogidas en dicho preacuerdo".

Por último, desde el PSOE de
Cádiz se quiere hacer un llama-
miento a la responsabilidad de es-
tos sindicatos, y especialmente a
los responsables de CC.OO para
que no se sumen a la estrategia del
CSIF- "sindicato en linea con los

planteamientos políticos del PP y
que tiene como principal interés
erosionar y dañar la imagen de la
empresa pública" -de manera que
se antepongan los intereses gene-
rales y sobre todo, los intereses de
los trabajadores a cualquier otro
interés particular.
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Francisco GonzálezCabaña.Presidentede la Diputación

La Diputación dejará de contar en su plantilla con trabajadores eventuales, se les dará la oportunidad de convertirse en fijos, y a partir de
entonces, las ofertas públicas buscarán profesionales que realmente sean interesantes para la institución, Es parte de la reforma anunciada.

"Quien crea que cobra poco en
política que se vaya a otro lugar"
lUAN MANUELMARQU~SPERALES

.CÁDIZ.Acaba de ser reelegido presi-

dente de la Diputación, y en su dis-
curso de investidura anunció una re.
forma profunda de las estructuras
administrativas de la institución.

-Dígame dos o tres acciones que
ejemplifiquen esa refonna a fon-
do que ha anunciado.
-Aquellas personas que estén tra-
bajando con nosotros de un modo
temporal van a tener la oportunidad
de contar con un acceso definitivo.
Será el punto y final; no se van a ha-
cer más contratos eventuales. Aquí
hay gente con este tipo de contratos
desde hace cinco, nueve o diez años.
Apartir de ahí, vamos a sacar plazas
para las profesiones que, realmente,
nos hacen falta. No podemos ser una
institución endogámica; vamos asa-
carplazas para el tipo de profesiona.
les que nos exigen los alcaldes. Por
ello vamos a pactar con las centrales
sindicales el acceso a la función pú-
blica.

-Pero esto de la transparencia ya
lo han prometido, o intentado,
otros presídentes de la Diputa-
ción.

-Claro, pero yo lo vaya plantear de
esta manera.

-Cuando usted llegó a la Díputa.
ción hace cuatro años dijo que ha-
cían falta más carreteras y menos
cultura...
-No fue, así, exactamente.
-Es que no sé porque deben ser
incompatibles.
.-Durante mi etapa, de hecho, he-
mos potenciado la actividad cultu-
ral, lo que ocurre es que hablé de las
infraestructuras porque quizás es lo
que más requieren los ciudadanos.
Yohe potenciado las dos cosas.
-Alcaldes que cobran más de
80.000 euros, alcaldes que tienen
tantos asesores como concejales
o más. ¿No le parece a usted, que
es además secretario provincial
del PSOE, que esto es un poco ver-
gonzoso?
-Creo que esto de los sueldos debe
moderarse. Hombre, quien desem-
peña un cargo con una responsabili-
dad sobre 1.500 empleados e, inelu-
so, 2.000, como a veces tiene Dipu-
tación, pues debe ganar más, no co-
mo en una empresa privada, pero en
cualquier caso esto no se puede des-
madrar. Creo que la Federación Es-
pañola de Municípios y Provincias o
la andaluza deben determinar una

escala de ingresos de acuerdo con el
tamaño del municipio o de la pro-
vincia, y determinar sobre cuánto
deben cobrar los alcaldes, los conce-

FranciscoGonzálezCabaña,durantela entrevista,el pasadomi. reales.10'QUI' "'°

SUSTITUTOS

"Me gustaría que el
candidato del PSOE en

Cádiz fuera una mujer,
me encanta la canción

'Mujer contra mujer"

jales según su área y los asesores.
-Pero es que hablamos de pe-
queñas ciudades con alcaldes de
sueldos cercanos a los 90.000 eu-
ros.

-Mire, yo soy alcalde de Benalup,
con 7.000 habitantes, y tenemos dos
tenientes de alcalde con sueldos y
una persona de confianza. Creo que
éste puede ser un modelo válido.
-Pero no siente vergüenza por lo
que viene ocurriendo desde las
elecciones municipales.
-Bueno, lo que yo digo es que aquél
que se sienta mal pagado en política,
que se vaya a ejercer otra actividad.
-¿Quién manda más en esta Di-
putación, usted o los sindkatos?
-No vaya negar que SO" ñlertes.

pero ahí están, y aportan lo bueno y
lo malo. También es muy importan-
te que hayamos conseguido la paz
social en una plantilla de 1.500 tra-
bajadores.
-Pero los sindicatos también exi-

gen, o han exigido, una parte de
las contrataciones...

-Bueno, de eso yo no tengo cons-
tancia, pero sí es cierto que ha habi-
do esa queja desde fuera yeso habrá
que mejorarlo.
-Dígame algunas cualidades de
sus dos vieepresidentes. Francís-
ea Menacho...

-Serio en el trabajo, mucha dedica-
ción, honesto y leal.
-Federico Pérez Peralta.

-Una persona con mucho reflejo po-
lítico, es bueno dialécticamenté y es
capaz de alcanzar buenos acuerdos
en el plano interno.
-Pues le ha dado usted asistencia

a municipios, que es casi al alma
mater de las diputaciones...
-Sí, es una parte fundamental,
aunque también tendrá el apoyo del
diputado Tornay, de La Línea.
.-¡.Es mejor socio IU '1"" IP. I'SA Y
Pi\?

-Sin lugar a dudas. Los de IU son co-
rreosos en las negociaciones, pero
cumplen todos sus compromisos.
Ahora, yo le digo que IPy PSA han si-
do unos socios fieles.

-A pesar de lo que ha supuesto la
gestión de 1Pen El Puerto...
-Yo hago abstracción de ello.
-Barroso. ¿Es su enemigo, su
amigo o se soportan tanto desde
hace tantos años que son casi fa-
milia?

-Con Barroso tengo una buena re-
lación personal, y con él me unen va-
rlas cosas y aficiones deportivas. Lo
que ocurre es que a Barroso le pasa
lo que a mí, que somos demasiado
locuaces. Yome he sabido moderar,
y él lo conseguirá también.
-Uno de los cambios más llama-

tivos del nuevo gobierno es la
creación de un área de Presiden-
cia, que además lleva Comunica-
ción y la portavocía, y que ha re-
caída en una mujer, la concejala
de Barbate, prácticamente desco-
nocida.

-Bueno, es que hay que apostar por
gente nueva, y en este caso es, ade-
más, mujer, y por mi experiencia le
puedo decir que las mujeres en polí-
tica son más serias, se dedican más y
son más leales.

-¿Es mejor José Loaiza que Ma-
ríaJosé García Pelayo?
-De quien tengo mejor concepto
del PP es de Patricia Ybarra, porque
es una persona muy trabajadora,
que se prepara muy blen los temas y
con la que se puede hablar. ¿Qué
ocurre? Que con Ybarra se puede
hablar cuando es ella misma, y no
cuando es el circulo que manda en el
PP quien le marca su actuación. Con
García Pelayo, como portavoz, reco-
nozco que me obligaba a un ejercicio
dialéctico permanente, aunque las
más de las veces le podía la demago-
gia. y Loaiza es bastante sensato
cuando opina como José Loaiza, y
cuando dice lo que le dicen que diga
pues pierde esa sensatez.
-¿Ha pensado dejar la política?
-No, me he sentido muy cansado
en algunas ocasiones; sobre todo,
cuando esto llega a tu ambiente fa-
miliar, que son quienes, realmente,
aguantan esto, pero a mí la política
me gusta, me i1usiona. Sobre todo la
política local, si no me dedicara a la
política local, ahora mismo tendria

las mismas ganas de seguir que de
dejarlo.
-Entiendo con esto que usted no
se va a presentar a las elecciones
al Congreso de los Diputados tal
como se ha comentano.

---No.. """'1"., '""" in pirllcrilTl y

menos en estos momentos que debo
estar cerca de mi familia ydemi pue-
blo.

-¿Por qué no está José María Ro-
mán en la Diputación?
-No está porque tuvimos un buen
resultado electoral en Barbate, yeso
había que compensarlo. Y,segundo,
porque también hemos tenido un
magnífico resultado en Conil, y creo
que era necesario que Leal estuviera
aquí. Chielana siempre tuvo un di-
putado, y creo que, aunque Román
hubiera ganado pormayoriaabsolu-
ta, también nos habriamos plantea-
do este cambio. Chielana, por otra
parte, tiene mucha representación
en la administración central yauto-
nómica en la provincia. Creo que Jo-
sé María Román lo ha entendido
perfectamente.
-Explíqueme eso de la centrali-
dad de Jerez, ¿por qué no era cen-
tral cuando gobernaban Pacheco
o García Pelayo?
-Bueno, Jerez ha creado ahora, y
es ahora, un anillo de infraestructu-
ras que, ciertamente, le coloca en
conexión con la Costa Noroeste, con
la Sierra a través de la nueva auto-

via, con la Bahía y con el Campo de
Gibraltar a través de la autovia de los
Barrios. Además, está bien unida

con Sevilla, y tiene un aeropuerto y
via directa con dos puertos, el de Cá-
diz y el de Algeciras. Eso no significa
que se plda la capitalidad para Jerez.
en absoluto. Cádiz, por su acervo, es
la capital histórica y administrativa
de la provincia. Y la cultural. Y si su
ayuntamiento fuera más listo, lo se-
riaaÚllmás.
-¿Habrá parques eólicos mari-
nos en la provincia?
-Me opondré a ello, y además le di-
ré que soy partidarío, además, de re-
ducir los que ya están previstos para
la comarca de La Janda. Creo que
son muchos.

-¿Pagará la Junta o el Gobierno
la rehabilitación del Castillo de
San Sebastián?

-La alcaldesa de Cádlz no puede
estar permanentemente tirando de
la cartera de los demás para cumplir
sus compromisos. Lo razonable es
que este lo decida la Comisión del
Bicentenario, y si ella quiere rehabi-
lítarlo, que lo haga, con su dinero.
-¿Será una mujer la próxima
candidata del PSOE en Cádiz?

-A mí me gustaría que así fuera.
-Nombres.

-..Aún es pronto porque esto es algo
que hay que madurar, aunque. sí,
me gusta la canción de Mecano M".
/fr contra mUJer. Sí, habrá que ,,"'-
",ri'"rl"
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TREBUJENA CUENTAS MUNICIPALES

Más de 12 millones de presupuesto
El equipo de gobierno cierra las cuentas de 2007 que se llevarán a Pleno el próximo viernes

mana los presupuestos munici-
pales del ejercicio 2007, con un
montante total que asciende a
12.326.424 euros. De este total,
el Ayuntamiento de Trebujena va
a contar con un presupuesto de

9.670.514 euros y la empresa
municipal Trebujena Emprende
2.655.910. El próximo día 25 se-
rá llevados a Pleno municipal.

Según han destacado desde el
Ayuntamiento Trebujenero, del

que es alcalde Francisco Cárdena
(Izquierda Unida), el capítulo de
inversiones supera el 41 por cien-
to del montante total de las cuen-
tas. Así un total de 5.136.142 eu-
ros se dedicará a esta faceta. De

REDACCION

. cAolZ.El equipo de gobierno mu-

nicipal del Ayuntamiento de Tre-
bujena, junto con el área de in-
tervención, ha cerrado esta se-

ellos, 4.330.731 euros el Ayunta-
miento y 805.411 la empresa
municipal ya citada.

El Consistorio de Trebujena
ha informado de los principales
proyectos donde está previsto
que se invierta esta cantidad. Así,
las actuaciones sobre el Patrimo-
nio Municipal de Suelo será la
que se lleve la mayor parte del
montante, cerca de 1.100.000
euros. En concreto, el dinero se
destinará a proyectos relaciona-
dos con la construcción de vi-
viendas protegidas y otras actua-
ciones urbanísticas del Ayunta-
miento. La segunda actuación
importante corresponde a los
planes AEPSA2007, para la me-
jora de calles con 659.087 euros.

En la Casa de la Cultura y Espa-
cio Escénico se invertirán
631.000 euros y la rehabilítación
del mercado de abastos de la lo-
calidad 301.200 euros. También
hay espacio para la mejora de ca-
minos rurales (250.000 euros),
la instalaciones de cubierta en la
piscina municipal (80.000 eu-
ros), los planes provinciales para
la mejora de calles (195.075 eu-
ros) y el soterramiento de conte-
nedores (33.325 euros)

Estos presupuestos municipa-
les para el ejercicio 2007, según
ha informado el Ayuntamiento,
se van a llevar al próximo pleno
municipal de finales de julio pa-
ra su aprobación inicial. Concre-
tamente será el día 27,viernes.

ROTA DEPORTES

Hoyempieza el
Campeonato
de Pesca
Submarina
HERMINIA ROMERO

. ROTA.Durante este fin de se-
mana se darán cita en la loca-
lidad un total de 17equiposde
17 países de Europa y África
para participar en el XXX
Campeonato de PescaSubma-
rina Individual y por Naciones
que se celebrará en aguas de
la Bahía organizado por el
Club Náutico URTAde Rotay
que cuenta con la colabora-
ción del Ayuntamiento rote-
ño, de la Diputación de Cádiz,
la Junta de Andalucía y la
Fundación Alcalde Zoilo Ruiz
Mateos.

Hoy se iniciarán las dos
pruebas así como los actos de
pesaje que tendrán lugar en-
tre el sábado y el domingo a
las cuatro de la tarde. Para el
desarrollo del campeonatose
han establecido dos campos
de prueba, uno que abarca
desde la boya de "Elquemao"
frente al puerto de Rota,hasta
la altura de la playade lasTres
Piedras; y un segundo campo
que parte desde la altura del
Castillo de San Sebastiánycu-
bre diez kilómetros en direc-
ción a Sancti Petri.
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INDUSTRIAHará frente al pago de 14 millones a proveedores y 93 millones para liquidar la inversión de DASE

Delphi pagará 194 millones de
euros por el cierre de la planta
----

La multinacional ya
reservó 44 millones

en el primer trimestre
para gastos del cierre
---
En los resultados del

segundo trimestre
anotará los 150
millones restantes
-- -

P.U INFORMACiÓN
PUERTOREAL

El fabricante estadounidense de

componentes para automóviles
Delphi anotará en los resultados
correspondientes a los seis pri-
meros meses del año unos costes
de 268 millones de dólares (194,2
millones de euros al cambio ac-

tual) correspondientes al cierre
de la planta de Puerto Real (Cá-
diz), según datos de la compañía.

De este importe, 161 millones
de dólares (120 millones de eu-
ros) corresponden al plan social
pactado con los represen tan tes de
los empleados, que contempla
una indemnización de 45 días por
año trabajado con un máximo de
42 mensualidades.

Además, Dclphi suma a esta ci-
fra otros catorce millones de dó-

lares (diez millones de euros) para
hacer frente a los pagos que su fi-
lial española Delphi AutomoÜve
Systems España (DASE) tiene que
hacer a proveedores y a otros acre-
edores a su planta gaditana.

Además, los costes de cierre de
la factoría de Puerto Real inclu-
yen otros 93 millones de dólares
(67,4 millones de euros) relacio-
nados con la salida de Delphi de
las instalaciones y con la liquida-
ción de la inversión del grupo en
DASE.

Dentro de esta partida se reco-
ge un gasto de 41 millones de dó-
lares (31,1 millones de euros) por
la pérdida acumulada por opera-
ciones realizadas en "moneda ex-

tranjera", como consecuencia de
la apreciación de la moneda eu-

",COLC""

~_.-
ropea frente al dólar.

En los resultados del primer tri-
mestre del presente ejercicio, la
mulÜnacional con sede en Troy
(Michigan) provisionó unos gas-
tos de 61 millones de dólares (44,2
millones de euros) relacionados
con el cierre de las instalaciones
de Cádiz.

La corporación contabilizará
en los resultados del segundo m-
mestre los 207 millones de dóla-
res restantes (150 millones de eu-
ros), en los que se incluyen 114
millones de dólares (82,6 millo-
nes de euros del plan social y del
pago a acreedores, y los otros 93
millones de dólares (67,4 millo-
nes de euros) de la liquidación de
la inversión.

El Tribunal del Distrito Sur de

Nueva York, encargado del pro-
ceso de suspensión de pagos en
que se encuentra Delphi, ha dado
el visto bueno a las cifras presen-
tadas por la empresa para el cie-
rre de la fábrica gaditana, mien-
tras que el juzg-ado español que
lleva el concurso debe aprobar el
plan social antes del próximo 31
de julio-

Por otra parte, Delphi alcanzó
esta semana un acuerdo con un

grupo inversor que inyectará 2.550
millones de dólares (1.860 millo-
nes de euros) en la compañía, lo
que le permite acercarse a su ob-
jeÜvo de salir de la suspensión de
pagos en que se encuentra desde
octubre de 2005.

Delphi pagará
14 millones de
euros para el
pago de
proveedores y
acreedores.

---

~
LA CLAVE

Delphi ya ha
reservadoel

dineropara el
plan social

En 105resultados
de 105dos

pnmeros
trimestres,

Delphi ya ha
incluido como

gastos los 194
millones de

euros-

SALVAMENTOMARITIMOFueron localizados a seis millas de Ceuta

~-------- ------.---..-.-.------
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PARTIDO POPULAR

e riticanque el PSOE
excluyadelacuerdo
a 1.900operarios

Elseaetario general del PP-A,
Antonio San.. calificó ayer de
"indecente" que el Gobierno de
Manuel Chaves vaya a dejar
"tirados" a unos 1.900
trabajadores tanto de empresas
auxiliares como eventuales que
han sido "exduidos" del acuerdo

de Delphi.
San. alertó de que la Junta ha
"abandonado" a buena parte de
los trabajadores de Delphi que han
quedado "exduidos" de los
acuerdos. de manera que ahora
tendria que "cumplir y atender" a
esas personas detrás de las cuales
hay familias.
Insistió en que es una "indecencia
que de las 4.000 familias afectadas
por el cierre de la factoria de
Dephi. se hayan dejado tiradas a
una 1.900", dijo San.. para que el
acuerdo alcanzado sólo supone la
"asunción de un fracaso".

Por su parte, el consejero de la
Presidencia de la Junta de
Andalucia, Gaspar Zarrias, insistió
en que la cifra de trabajadores
afectados por el cierre de Delphi ,
que se quedarán en 1.816
empleados en total. "es una cifra
real que sale de los sindicatos".
Zarrias manifestó que "las
previsiones iniciales eran una cifra
parecida a ésta, aunque
lógicamente en el fragor del
debate que se ha producido se han
dado diferentes cifras que ahora
cuando se ajustan no se
corresponden con la realidad".
Asimismo, insistió en que la Junta
de Andalucia "hará un esfuerzo
para que ningún trabajador quede
en el desamparo y tenga la
cobertura necesaria que les
permita vivir con dignidad y
cumplir con lo acordado",

BORNOSEn el kilómetro 15 de la A-384

Rescatan a tres inmigrantes cuando
cruzaban el Estrecho en una patera

Muere tras colisionar su
vehículo con un camión

INFORMACiÓN
(MIZ

Tres inmigrantes de origen ma-
grebí fueron rescatados ayer de
una embarcación neumática, a
unas seismillasal norte de la ciu-
dad de Ceuta cuando intentaban
cruzar el Estrecho de Gibraltar

por lo que se alertó a la embarca-
ción de salvamento Salvamar. per-
teneciente a Salvamento MaríÜ-
mo.

Según fuentes de Salvamento
Maritimo, los tres inmigrantesfue-
ron rescatados minutos después
de las g.OO horas cuando preten-

dían arribar a la costa gaditana
embarcados en la mencionada pa-
tera de plásÜco sin que, a su lle-
gada al puerto ceutí fuese nece-
saria la intervención de los miem-

bros de Cruz Roja presentes en el
momento del desembarco de los

náufragos.

INFORMACiÓN
CADIZ
El conductor de un vehículo fa-

lleció ayer en la carretera A-384,
a la altura del término municipal
de Bornos, tras colisionar con un
camión, quedando atrapado ade-
más en el interior del coche, se-

gún informaron a la agencia Eu-
ropa Press fuentes del Servicio de
Emergencias 112.

El siniestro se produjo sobre las
14.05 horas en el kilómetro 15 de

la carretera A-384 que une las lo-
calidades gadí tanas de Villamar-
tín y Bornos.

J
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URBANISMOEl equipo de Gobierno apuesta por el carácter público de este suelo

ElConsistoriodesarrollará
el nuevo polígono industrial

- -

Elobjetivo esofrecer
a losempresariosnaves
industrialesa precios
másasequibles
-----

Secrearáa laentrada
de la localidad,
concretamente por la
avenidade la Libertad
-------

INFORMACiÓN
ROTA

El Ayuntamiento ha adoptado la
decisión de promover e impulsar
el nuevo polígono industrial que
se creará en la entrada de la loca-
lidad roteña, más concretamente
en el margen derecho de entrada
de la avenida de la Libertad, don-
de actualmente se ubican el res-

taurante Bailéis, o la carpa de ve-
rano.

El Consistorio se hará cargo del
desarrollo de este polígono in-
dustrial, apostando por su carác-
ter público, de fOnTla que e! nue-
vo polígono industrial que co-
menzó de la mano de la iniciativa
privada, y que estaba acogido al
sistema de compensación, será im-
pulsado por el propio Ayunta-
miento desde la empresa pública
municipal Sursa así como por la
Sociedad de Desarrollo Econó-
mico.

Así lo explicaba recientemen-
te en meda de prensa la portavoz
municipal, María Eva Corrales,
anunciando que esta apuesta del
equipo de Gobierno quedaba re-
flejada en el acuerdo tomado esta
misma semana por parte de laJun-
ta de Gobierno Local, por el cual
se ha aprobado el cambio del sis-
tema de compensación por el de
expropiación.

Eva Corrales subrayó que des-
de el equipo de Gobierno se con-

N>O'MAC'O"

El Ayuntamiento se hacecargodel desarrollo del nuevo polígono industrial de la avenida de la Libertad.

sidera de vital importancia que "e!
desarrollo de este polígono in-
dustrial sea de carácter público,
porque entendemos que los pre-
cias que se pueden establecer para
una nave de 200, 400 ó 1.000 me-
tros cuadrados en este polígono
en la entrada de Rota, nunca va a
ser los mismos para el ciudadano
si lo promueve e! Ayuntamiento,
que si lo promueve la iniciativa
privada" .

La portavoz municipal, que re-
cordó que e! desarrollo del suelo
industrial fue en la pasada cam-
paña electoral uno de los proyec-
tos más relevantes que llevaban
todos los partidos políticos en sus

programas, insistió en que losciu-
dadanos deben saber que sacar
adelante este polígono "no hasido
una negociación fácil", si bien fi-
nalmente ha desembocado en
este cambio de sistema sobre los
terrenos.

Así, la apuesta del Ayunta-
miento de cambiar el sistema de

compensación a expropiación,
viene dada además "porque so-
mos conscientes de las necesida-

des que presentan los ciudadanos
y empresas de la localidad para
contar con más suelo industrial

en nuestro tennino", apuntando
en este sentido, que la iniciativa
privada ha tenido la oportunidad

durante toda la anterior legisla-
tura anterior y no emprendió ac-
tuaciones.

Con todo, el hecho de que el
Consistorio se haga cargo de sa-
car adelante este importante pro-
yecto hará que los precios de las
naves no sean "precios de merca-
do, como puedan establecer la ini-
ciativa privada", sino que estén
más acorde con las necesidades y
las posibilidades de los ciudada-
nos y empresarios de la ciudad,
tanto de aquellos que necesitan
realizar una ampliación de su em-
presa, como de aquellos em-
prendedores que deciden mon-
tar una empresa.

DEPORTE

Comienza el
Campeonato
euroafricano
de pesca
submarina

INFORMACiÓN
ROTA
Este fin de semana se dan cita

en Rota 17 equipos de 17 paí-
ses de Europa y Africa para par-
ticipar en e! XXX Campeona-
to de Pesca Submarina Indivi-

dual y por Naciones que se ce-
lebrará en aguas de la Bahía
organizado por el Club Náuti-
co VRTA de Rota. Colaboran

con la iniciativa el ayunta-
miento, la Diputación de Cá-
diz,laJunta ylaFundaciónAl-
calde Zodo Ruiz Mateos.

El Campeonato interconti-
nental se inauguró de forma
oficial ayer con un acto en el
Puerto deportivoAstaroth, en
e! que se izaron las banderas y
se celebró un desfile de las dis-
tintas delegaciones. La com-
petición celebra las dos prue-
bas a las 10.00 horas de hoy y
de mañana. Está pre\isto que
la entrega de medallas se cele-
bre a partir de las 16.00 horas
del domingo en el Puerto. La
entrega de trofeos se realizará
por la noche en Chipiona.

Las diecisiete delegaciones
que toman parte en esta prue-
barepresentana España,Por-
tugal, Italia, Gran Bretaña,
Francia, Finlanclia, Eslovenia,
Grecia, Dinamarca, Turquía,
Sudáfrica, Croacia, Israel, Vcra-
nia, Bulgaria, San Marino y Ru-
sia.

En total son 55 los atletas que

participan. Para el desarrollo
del campeonato se han esta-
blecido dos campos de pme-
ba, uno que abarca desde la
boya de El quemao frente al
puerto de Rota, hasta la altura
de la playa de las Tres Piedras;
y un segundo campo que par-
te desde la altura del Castillo

de San Sebastián y cubre diez
kilómetros en clirección a San-
ti Petri.

--~~ ~~ ---------.

FOTOGRAFIADos nuevas categorías, Corrales y pinares y Puerto

Comienza hoy la XVIIIedición del
Maratón Fotográfico Villa de Rota
INFORMACiÓN
ROTA

La fotografia y la promoción tu-
rísticase vuelven a dar cita un año
más en la XVIII edición del Ma-
ratÓn Fotográfico Villa de Rota,
que se celebra durante este fin de
semana. La delegada de Turismo,
María del CanTlen Laynez,junlO
con Francis Oviedo de la empre-
sa Fotosur, fueron los encargados
de presentar e! cartel anunciador
del concurso.

A través de este maratón, que
organiza la Fundación Municipal
para el Turismo)' Fotosur, se pre-
mian las fotOgrafías qne por su ca-
lidad artística destaquen los luga-

res y aspectos más significativos de
la ciudad. Además, la fundación
ofrece a los participantes pre-
miados la posibilidad rl~ que Su..,
instantáneasfonTlen parte del ma-
terial promocional de la ciudad.

El maratón ofrece dos nuevas

categorías: Los corrales y los pi-
nares, y el Puerto deportivo y pes-
quero. Destacar la supresión de la
colección de tres temas; así como
la renovación de la cartelería, los
fonetos y las camisetas para los par-
ticipantes. También este año la ex-
posición se trasladará hasta la Pla-
za de la Merced.El día de entrega
de los premios pasará al \'ernes.

Entre las bases figura que los

participantes estén presentes en
el control de salida, en el Ca.,ti!!o
de Luna, hoy enU'e las diez de la
mañana y la una de la tarde.

A los participantes, equipados
con su cámara ycon la hoja de ins-
cripción, se les entregará un ca-
rrete fotográfico ydistintivo acre-
ditativo, así como la camiseta que
deberán llevar. En e! caso de que
emplear una cámara digital, de-
berán utilizar una tarjeta con ca-
pacidad para 40 fotografías, que
deben ser consecutivas. Entre las
dos y las tres de la tarde se reali-
zará una convivencia en la plaza
de las Cantera.,.

Los participantes podrán en-

Laynezy Oviedo presentaron este tradicional concurso.

tregar los ronos de película im-
presionados, en el mismo control
de salida, en horario de diez de la
mañana a una de la tarde de ma-

ñana, a cambio del resguardo que
deberán presentar el 24 en el es-
tablecimiento Fo!osur, donde po-

drán retirar las fotografías y se-
leccionar las deseen presentar a
concurso. Las fotos se podrán en-
tregar hasta las 14.00 110ras del 26
de julio, en el establecimiento Fo-
tosur. Eljurado se reunirá el 30 de
julio y decidirá nueve premios.
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JAVIER RODR(GUEZ CÁOIZ

MA VORíA. El primer Pleno de Diputación esta legislatura se celebró ayer en tono distendido. I MIGUELGÓMEZ

El Pleno ExtraordinarIo que abrIó
ayer la legislatura en la Diputa.
ción Provincial fue para los nue-
vos representantes como el primer
día de colegio. Veinte, de los 31
miembros que componen la Coro
poración, acceden por vez prime-
ra al Salón Regio y las anécdotas
no tardaron en hacer acto de pre-
sencia. Los veteranos ayudaron a
los novatos a elegir ia ubicación.
Los responsables de Protocolo
pusieron su granito de arena nom-
brado cada uno de los bancos.
Como dato curioso, la ausencia de
la diputada por Algeciras Rocio
Arrabal, que se encuentra emba-
razada y a punto de dar a luz. El
presidente de la Diputación, el
socialista Francisco González
Cabaña, abrió la sesión pasados
unos minutos de las nueve de la
mañana y la expectación creada
en el orden del dia no era otra que
el debate de los sueldos de los

representantes, la aprobación de
los quince cargos de confianza con
los que podrá contar el Gobierno,
la distribución de las áreas y el
reparto de los representantes poli-
ticos en los distintos consejos rec-
tores en donde tiene participación
la Diputación. La abstención de los
grupos de la oposición, PP y PA,
fue la nota dominante en la pri-
mera clase del curso político.

Los plenos se celebrarán el
segundo miércoles de cada mes a
las 11 horas con el fin de no coin.
cidir con los plenos municipales.
El segundo punto del orden del <tia
tocó uno de los temas más morbo-
sos de la mañana: la dedicación
exclusiva de los politicos. Estarán
liberados el presidente, los tres
vicepresidentes y los portavoces
de los grupos, amén de un máxi-
mo de diez diputados, que cobra.
rán unos 66.000euros brutos anua.
les. El PA se abstuvo en la votación
de este punto, pero el PP votó en
contra y no porque se opusiera a

I La diputada de
I Algeciras se pierde

el primer Pleno por
, su embarazo
L

+

Loscuatroportavocesy
hastadiezdiputadostendrán
tambiéndedicaciónexclusiva
El PP pide sin éxito una indemnización o dieta especial
para los representantes que no estarán liberados
El equipo de Gobierno saca adelante la propuesta para
contar estos cuatro años con quince cargos de confianza

SábadoZl/7/Z007 I L.Voz

Elcoche
escoba de las
diputadas de
Tarifa, Barbate
yConil
J. R.CÁOIZ

-.-

Los diputados provinciales
de la Sierra, La Janda y el
Campo de Gibraltar se hacen
más de cien kilómetros cada
vez que se convoca un Pleno
en Cádiz. La representante
de Tarifa por el PSOE. Paola
Moreno, madrugó ayer para
estar a las nueve de la maña-
na en la Diputación. «Me he
levantado a las seis, pero lo
peor del camino es el tramo
de carretera que discurre por
Barbate}}. Paola Moreno
comentó ayer LA VOZ que

I

recogió en coche a la diputa-
da de Barbate y portavoz del
PSOE en Diputación, alga
González, y a la de Conil, Eva
Leal. De esta forma, se aho-
rran costes. El únioo diputa.
do que tomó la palabra al
fmal de la sesión fue el por-
tavoz de IU y socio de Gobier-
no del PSOE, el alcalde de
Puerto Real, José Antonio
Barroso, y lo hizo para agra.
decer el tono de cordialidad
que habia imperado en la pri-
mera sesión plenaria. Barro-
so pidió que este mismo tono
se trasladara a los consisto-
rios de la provincia, <<porque
puedo asegurar que un orden
del dia como el que hemos
tratado aqui se tardarian
horas en desarrollarlo en
algunos ayuntamientos».

PSOE. Los primeros espadas del PSOE. I M-G.

las dedicaciones exclusivas de los
diputados sino porque. según su
portavoz, José Loaiza, no se reco-
gian indemnizaciones o dietas
especiales para los diputados que
no estuvieran liberados. La mayo-
ria absoluta que tienen los socia.
listas gracias al pacto oon IU -quin.
ce diputados del PSOE más los dos
que aporta la coalición de izquier.
das, apagan cualquier debate. La
oposición la forman 13 diputados
del PP y uno del PA.

González Cabaña tomó la pala.
bra para aclarar que la Diputación
no recoge este tipo de compensa-
ciones, «pero me comprometo a

estudiar la situación para los pre-
supuestos de 2008}}.

El Pleno, aunque fue de trámi.
te y de organización interna, resol.
vió también algunos asuntos
domésticos. Se estableció que cada
grupo politico tuviera un despa.
cho en el edificio con teléfono, acce-
so a internet, dos auxiliares y dos
administrativos. Los dos partidos
de la oposición se abstuvieron en
este apartado.

El octavo punto del orden del
dias es de los que más controver-
sia genera entre la opinión públi-
ca. Se trata del número de cargos
de confianza con los que contará

PP. Villar, en primer término, con sus compañeros.. / M.G.

el Gobierno durante los próximos
cuatro años. En este caso se apro-
baron quince, aunque el presiden
te anunció que sólo utilizará doce,
uno menos que en la legislatura
anterior. Se trata de un director de
Gabinete -se mantendrá a Fran-
cisco Aído- dos jefes de secretaría
particular, cinco coordinadores
técnicos y siete técnicos de secre-
taria. Este periódico ha podido
saber que entre los nombres que
el PSOE baraja para estos puestos
f¡gura el de Gonzalo Panda, núme-
ro nueve en la lista socialista por
Cádiz, yel de Juan Garcia, ex alcal-

de de San José del vre. Los dipu-

tados del PP y y el representante
del PA se abstuvieron en este pun.
to.

En cuanto a la representación
de la Diputación en los conejos rec.
tores se hizo la distribución y el
vicepresidente Segundo, Federico
.Pérez Peralta, será quien esté sen-
tado en el consejo de Zona Franca.
Por último, los portavoces de los
grupos serán alga González, por
el PSOE, José Loaiza, por el PP,
José Antonio Barroso, por IU, y
Manuel Prado, por el PA.

El próximo Pleno será el 19 de
septiembre.

jrodriguez@lavozdigital.es
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FRANCISCO GONZÁLEZ CABAÑA PRESIDENTE DE LA DIPUTACiÓN DE CÁDIZ

JAVIER RODRfGUEZ CÁDIZ

El presidente de Diputación, Fran-
cisco González Cabaña, no pasa por
su mejor momento. Se le nota y
mucho. Ha perdido la chispa iró-
nica y ese agudo sentido del humor
que tantos titulares de prensa ha
dado. La vida le acaba de pegar una
corná de la que cuesta recuperar-
se. Su mtder, Lala, falleció el pasa-
do 3 de julio de un infarto. Trece
dias después aguantaba el tipo y
era investido presidente de Dipu-
tación. Cabaña, secretario provin-
cial del PSOE y alcalde de Bena-
lup, encara la nueva legislatura con
ganas y asumiendo algunos erro-
res pasados. La procesión va por
dentro.

-De verdad, drgame para qué sirven
las diputaciones provinciales.
-Para ayudar a los ayuntamientos.
La Diputación es el mayor sopor-
te con el que puede contar un aY1-m-
tamiento. No olvide que tienen
m uchas carencias de tipo econó-
mico y de recursos humanos. La
DiputaciÓn participa con ellos en
nuevos proyectos de infi-aestruc-
turas básicas y colabora en la cons-
trucción de pobdeportivos, además
de organizar actividades cultnra-
les y programas deportivos. .
-La reforma que pertende llevar a
cabo en la Diputación de Cádiz ya
ha recibido el primer varapalo de la
oposición. ¿Le afecta?
-La oposición está para criticar y
es lógico que no respalde la refor-
ma, pero será la hoja de ruta del
Gobierno provincial durante los
próximos cuatro años, guste o no
guste a la oposición. La organiza-
ción politica es nueva y se cam-
biará el modelo de gestiÓn técnica.
Es la única forma de adaptar esta
institución a los nuevos tiempos.
-¿En qué lo vamos a notar?
-Los ayuntamientos tendrán una
relación más directa con la Dipu-
taciÓn y ésta, con la ciudadania.
Los vecinos, por ejemplo, contarán
con una herramienta nueva: la Ofi-
cina del Asesor del Ciudadano. A
través de esta oficina recibiremos

las demandas vecinales, que se
encaminarán hacia la Adminis-
tración correspondiente.
-¿Sabe que la Diputación es un
cementerio de elefantes?
-Eso es un tópico. Pudo ser en algún
momento; pero ahora no. SÓlohay
que ver la nueva generación que
ha entrado esta legislatura. La
mayoria es gente joven. La Dipu-
tación se revitaliza y no tengo nin-
guna mala conciencia-

-¿... pero no cree que hay demasia-
dos nombramientos a dedo?
-Eso es una vieja leyenda. Al que
le va bien no dice nada y al que le
va mal asegura que se ha hecho
algo raro. La reforma incluye
medidas para la transparencia en
el acceso al empleo en Diputación.
.¿EI partido le ha impuesto algún
diputado?
-En absoluto. Si hay algo que ten-
go claro es que cuando el partido
me eligió en Jerez candidato, me
dio plenos poderes para configu-
rar a mi propio equipo de Gobier-
no. No acepto presiones- Dialogo
mucho con la dirección del parti-
do y con los secretarios generales,
pero de presiones, nada.
-¿Lo dice por el caso Jerez?
-No-

.Pero le llegaron a redamar una vice-
presidencia.
-Jerez no ha reclamado una vice-

«Ni voy para Madrid ni
dejo ningún cargo»

«La famosa medida de subir los sueldos en Diputación fue
un error que emborrona una gestión positiva»

«En las listas para las generales y autonómicas habrá
cambios, pero estarán marcadas por la continuidad»

FUTURO. González Cabaña se muestra optimista con el pacto de Gobierno con IU. / OSCARCHAMORRO

«Nunca he
aceptado presiones
y nadie ha impuesto
a ningún diputado»

presidencia. Lo único que pedi es
la presencia de dos mujeres y un
hombre. Estaba obligado a cumplli
la ley de Igualdad y las normas
internas del partido. No hubo nin-
gún problema. Tuve una reunión
con la alcaldesa, que es la secreta-
ria local del partido, y en dIez
minutos estaba todo claro.

-¿Cree que la relación con IU está
sujeta con alfileres?
-No pende de ningún hilo. El pac-
to con IV es el más estable de la
Diputación desde que los socialis-
tas no tenemos mayoria absoluta,
bace ahora doce años. Es u pacto

«Me arrepiento
ahora de no haber
dedicado más tiempo
a mi familia»

estable que nos permitirá la gober-
nabilidad- Los dos partidos com-
partimos un ideario muy similar.
-El PSOE gana elecciones en la pro.
vincia, pero sigue sin conquistar la
plaza de Cádiz. ¿Para cuándo?
-El PP perderá en Cádiz la mayo-
ria absoluta en 2011. Lo tengo tan
claro como que dije, y muy pocos
me creyeron entonces, que ganá-
bamos en Sanlúcar y San Fernan-
do. Le aseguro que en 2011 gana-
remos también las elecciones en
La Linea. Son dos objetivos fun-
damentales y el tiempo me dará la
razÓn.

«El PP perderá en
Cádiz la mayoría
absoluta en las

municipales de 2011»

-¿Han empezado a preparar al can.
didato?
-El partido se lo planteará en su
momento. Ahora no estamos en la
desjgnación de candidatos del201L
El partido está inmerso en las auto-
nómicas y generales. Después de
las generales abordaremos las
municipales. En 2009plantearemos
quién puede encabezar la candi-
datura por Cádiz-
-¿Hombre o mujer?
-No me puedo pronunciar. Seria fal-
tarle el respeto a ia organizaciÓn.
.¿Cómo encara las generales y auto-
nómicas el PSOE gaditano?

«Necesitaba a alguien como
Peralta para guardar las espaldas»
J. R.CÁDIZ

-Llama la atención el poder que se
le da a una joven concejal de Bar.
bate, portavoz del Gobierno, y a
Federico Pérez Peralta, vicepresi.
dente.
-Si hay algo que caracteriza mi
gestión politica es la confiaIlZ<! en
la gente joven. Me gusta arriesgar

en politica y vale la pena arries-
gar por los jóvenes. Lo hice con
lrene Garcia y hoyes la alcalde-
sa de Sanlúcar. Arriesgué con el
que hoyes alcalde de Barbate y
arriesgué con el candidato de San
Fernando. Olga González es una
concejal joven que puede aportar
mucho a Diputación. El caso de
Peralta, es una persona de mi con-

fianza y un pilar de consenso en
el PSOE de Cádiz. Cogi un parti-
do en el 2000 muy dividido yaho-
ra está cohesionado y unificado.
Peralta ha jugado un papel clave
en esta unidad. Me ha demostra-
do que sabe trabajar bien y nece-
sitaba en Diputación a alguien
que guardara las espaldas del pre-
sidente, que están muy castiga-
das. He echado de menos en la
legislatura anterior a una perso-
na que jugara el papel que hice yo
con Rafael Román.
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~"i;:~~;::~ranclscoGonzález Caba-
nao
Edad: Nació en Benalup-Casas Vie-
jas hace 50 años (12-10-1957)-
Profesión: Licenciado en Filología
Hispánica. Profesor de Lengua y
Literatura en el lES Casas Viejas.
Su Inicio en política: Concejal en
el Ayuntamiento de Medina desde
1983 y titular de la pedanía de
Benalup hasta que logró su segre-
gación en 1991, fecha en la que
alcanzó su Alcaidía.
Cargos: Vicepresidente de Diputa-
ción entre 1995 y 2003. El 14 de
julio de 2003 es proclamado presi-
dente de la Diputación, cargo que

i acaba de revalidar ahora. En el: 2000 es elegida secretario provin-
I clal del PSOE.
L ---~ -..

-Habrá caras nuevas, pero las lis-
tas estarán marcadas por la con-
tinuidad. En ocwbre tendremos
la base de lo que sen; un progra-
ma provinciaL
-¿Se han c",'ado las heridas con
los afiliadosde Puerto Real?
-Las relaciones son magnificas
tanto con el secretario local como
con la candidata y portavoz y COIl
la inmensa mayoria de los afilia.
dos. El partido en Puerto Real está
convencido de que tiene que estar
en el proyecto provincial, regio-
nal y federaL
-Usted es secretario provincial del
PSOE, alcalde de Benalup y presi-
dente de Diputación, ¿Piensa qui-
tarse algún cargo de encima?
-Los cargos no son un peso. Los
rumores que apuntaban a que me
marchaba a Madrid los desmien-
to rotundamente. No me voy de la
Diputación. Me gusta el mundo
local. En los próximos cuatro años
tengo dos proyectos de gestión
importantes: gobernar Benalup y
y gobernar la Diputación. En
cuanto a la secretaria del partido,
serán mis compañeros quienes lo
dirán el año que viene por estas
fechas. Estoy dispuesto a seguir
si deciden que mi gestión ha sido
buena. Si optan por el cambio, no
pondré ningún impedimento. Mi
preocupación ahora es ganar las
autonómicas y generales en la pro-
vincia, como he ganado todos los
procesos electorales en Cádiz des-
de que soy secretario general.
-¿Se arrepiente de algo?
-Si. Ahora y por las circunstan-
cias por las que estoy pasando me
arrepiento de no haberle dedica-
do más tiempo a mi familia.
- ¿... y en lo político?
-He podido cometer algún error
como el del famoso aumento de
los sueldos en Diputación. Tengo
que asumir ese error como propio
porque era en ese momento el
máximo responsable. Cosas como
esas emborronan gestiones posi-
tivas. Como presidente de Dipu-
tación y CC'110alcalde he cumpli-
do mis compromisos. Quizás el
caso de los sueldos fue el momen-
to más negro de la gestiÓn. No me
arrepiento, lo que ocurrió es que
no se dieron las condiciones para
aftontar antes el proceso de refor-
ma que quiero abordar ahora-
Hubiera sido mi voluntad hacer-

la hace cuatro años, pero la pro-
pia configuración politica de la
Diputación lo impedian. Me
hubiera gustado haber llegado a
este segundo mandato con la refor-
ma hecha.


